
2020年 10月 29日 

朝陽同窓会 代表幹事各位 

朝陽同窓会 会長代行 西出紀久 15回 

 

第 63回代表幹事会（紙上開催）の結果報告 

日頃から、同窓会活動にご理解、ご支援いただき誠にありがとうございます。 

さて、本年 10 月 14 日付で紙上開催させて頂いた第 63 回代表幹事会の議決結果につき、 

下記の通りご報告申し上げます。 

なお議案の賛否は 2020 年 10月 21日必着で締め切らせて頂きました。 

記 

 第 63回代表幹事会議決結果（代表幹事総数 143名） 

 

議案 賛成票 反対票 

第 1号議案 142 1 

第 2号議案 141 2 

第 3号議案 142 1 

第 4号議案 142 1 

第 5号議案 141 2 

（注）賛成数には賛否表明書のご提出を頂けなかった「みなし賛成票」を含みます。 

 

上記のとおりすべての議案について、大多数の方々の賛成をもって可決されました。 

皆様方のご理解、ご支援に厚くお礼申し上げます。 

よって、第 1～4号議案については、12月 1日開催の 2020 年度定期総会（紙上開催）に議

案として提案させて頂きます。 

 

議案の一部修正とご連絡 

１．一部修正 

議案内容について一部不正確な点がありましたので、以下の通り訂正させて頂きます。 

① 議案-3  🔸昨年の主な出来事４段目 「管理人室」を削除 

② 議案-5  11ページ 🔸建設仕様の 4～5段目 

「・・・建設実績などを再建委員会と話し合った結果選んだ・・・」の下線部分を「考

慮のうえ事務局で選んだ・・・」と修正 

③ 議案-5  11ページ 🔸日程の 2段目の「11月下旬」を「12月」に修正 

２．ご連絡 

本議案書発送後に、支部朝陽会選出候補の S24 濱名正二さん、及び運動部 OB 会選出

候補の S38 鈴木仁志さん 両副会長候補から候補辞退の申し出がありました。これに

より、総会議案 2における「新役員 副会長」は以下の通りになります。 

（変更部分のみ）  

① 渡辺信久 S34再任 （支部朝陽会から選出） 

② 当面空席  （運動部 OB会から選出） 

（注）渡辺信久（現 関西朝陽会会長）さんは今回副会長退任予定でしたが、濱名

さん辞退により、改めて支部朝陽会選出母体の副会長候補になられました。 



 

 

主なご意見 

皆様から寄せられた主なご意見は以下の通りです。 

同窓会ではこれらご意見を真摯に受け止めるとともに、間もなく発足する新体制の下で早

急に取り組むこととします。 

 

第 1号議案について 

・副会長を 15名と大幅増員した理由 

＊年齢層及び選出母体の多様化による若返りと組織活性化を期待 

・賛否判断に必要な情報が不足 

・同窓会、役員会の活動・運用をより柔軟にすべき 

・役員会が形式的にも定められると代表幹事会が形骸化するのではないか 

第 2号議案について 

・新役員選任により組織硬直化を防ぎ、風通し良く透明性ある組織を期待したい 

・財政危機を説明してくれた監事は、本人が辞意を示しても留任してもらうべき 

第 3号議案について 

・賛否判断に必要な情報が不足 

・財政危機に関するコメントが必要 

第 4号議案について 

・総会後懇親会の存続希望。会費制としても良い 

・財政危機に当たり財政健全化委員会を立ち上げ、その下で次年度予算を編成すべき 

第 5号議案について 

・館山再建工事施工者の選考理由が不透明、不正確 

・2年連続臨海教室中止の場合は以後中止となる、との、根拠が不明 

・館山寮再建は地元住民の復旧後に着手すべき 

・館山寮の通年利用に備えキッチン等の設備をすべき 

・再び倒壊しないよう鉄筋コンクリートにすべき 

・6月 19日再建計画検討会延期以降何も説明・連絡なしで賛否を問うこと自体 

手続き上重大な誤り。白紙委任した訳ではない 

以 上 

 

 


